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受新冠疫情影响，许多国际电影节都面临如何举办的难题。据外媒

报道，Youtube宣布将与20个电影节合作伙伴举行为期10天的“我们在

一起”（We Are One）线上国际影展，参与方包括戛纳电影节、多伦多电影

节、柏林电影节、威尼斯电影节等。

“我们在一起”（We Are One）线上国际影展将于 5 月 29 日至 6 月 7

日举行，影迷可以免费观看不含任何广告的节目，包括故事片、短片、纪

录片、音乐片、喜剧片和大咖论坛等，具体的片单将于未来几周内公布。

各大电影节将各自策划体现不同办节特色的片单与活动。目前参与的

20 个节展包括：安纳西国际动画电影节、柏林国际电影节、伦敦国际电

影节、戛纳国际电影节、墨西哥瓜达拉哈拉国际电影节、耶路撒冷国际电

影节、孟买国际电影节、卡罗维发利国际电影节、洛迦诺国际电影节、马

拉喀什国际电影节、纽约电影节、圣塞瓦斯蒂安国际电影节、萨拉热窝电

影节、圣丹斯电影节、悉尼电影节、东京国际电影节、多伦多国际电影节、

翠贝卡电影节和威尼斯电影节等。 □ 据《文汇报》

星报讯（记者 江锐）5月11日，中

国足协在其网站表示，为提前做好

2024 年巴黎奥运会备战工作，U19 国

家青年队将征召35名球员在5月17日

至 6 月 6 日赴上海集训。一直占据主

力的安徽籍小将陶强龙榜上有名。

根据中国足协通知，成耀东将继续

担任球队主教练，原中国男足领队刘殿

秋将担任球队领队。35 名球员中，广

州恒大淘宝和上海绿地申花各有 5 人

入选，上海上港和北京中赫国安则各有

4 人入选。据中国足协主席陈戌源日

前透露，U19国家青年队将参加新赛季

的中乙联赛比赛。“这支国青队担负着

2024 年巴黎奥运会的备战任务，他们

面临着比赛少和质量不高的问题。基

于这个考虑，我们提出国青打乙级联

赛，”陈戌源说。

本报此前报道了现在最担心的就

是中超球队大连人了，2001 年龄段的

球员当中安徽籍小将陶强龙是最强的，

他具备中超半主力的实力。以去年参

加亚青赛预赛的国青为例，队中只有陶

强龙一人在中超有过出场经历，并且有

过进球，如果国青参加中乙，陶强龙应

该在哪里效力？陶强龙是这届国青队

的核心球员，想要让国青队整体具备战

斗力他必不可少，大连人本赛季花费了

大价钱引进他就是希望能够把他当成

重点培养的对象，主教练贝尼特斯对他

也是十分看好。本赛季陶强龙是否征

战中乙联赛还是问号。

要买梅西的队消失了
当天津天海还叫天津权健的时候，他们在中国足坛确

实风光了一阵。以中甲冠军的身份迅速冲超，引进了卡纳

瓦罗、帕托、维特塞尔等在世界足坛都响当当的人物。进

中超第一年就获得联赛季军，打进亚冠联赛。当时队员抛

起卡纳瓦罗、敲鼓庆祝的画面都还历历在目。

权健老板束昱辉的豪言壮语也耳熟能详：“不是我报

价梅西，而是梅西跟我报价了”，“如果没有这个资金实力，

最好不要去沾足球”，“外援方面，我之前也透露过，帕托是

我们引援目标之一，另外还有卡卡”等等。这些话，有的确

实实现了，但有的，恐怕永远也不会成真了。

2019 年 1 月，因权健集团涉嫌传销等，集团实际控制

人束昱辉被刑事拘留。权健的好日子也一去不复返。束

昱辉被逮捕之后，权健更名天津天海，由天津体育局托管，

从此过上了勒紧裤腰带的日子。但好在经过队员的奋斗，

这一年艰难保级。

现在天海上下可能明白，保级成功不代表就能踢上第

二年的中超联赛。结束托管之后，天海也受困于资金，他

们一度发文称，可以 0 元转让俱乐部。这一纸文件，为天

海找来了新的“金主”——万通。

天海与万通的谈判一度比较顺利，但万通的资质问题

受到了足协质疑。之后万通本打算以赞助的形式接手天

海，但现在看，双方没有谈拢。

李玮锋发文告别天津天海
在天津天海决定放弃中超资格后，与这支球队共成长

并注入很多心血的天海教练组组长李玮锋11日在个人微

博上发文，深情告别天海。

“到了不得不说再见的时候，心中有遗憾与亏欠。遗

憾曾经的希望破灭了，亏欠，则是对队员们的。”李玮锋说，

“过去一段时间，我和我的团队几乎没有休息，也没有报

酬，但都是我们发自内心愿意做的。”

他表示，自己之所以努力想保住这支球队，除了对球

队的感情，更主要是为了球队里的孩子有球踢。“作为一支

中超球队，我们体系中有多名有潜力的优秀球

员，这些孩子怀揣着对足球的热情和梦想，付出

了常人很难想象的代价。如果球队就这样没有

了，在目前的情况下，大部分孩子再找到球队非

常困难，甚至可能就此断送了自己的职业球员生

涯。这不仅是他们本人的灾难，也会牵扯到背后

数十个家庭。”

虽然不得不与天海告别，但李玮锋表示：“足

球，还会继续。”

天海解散，超市大开张？
目前天海一线队内只剩下包括国脚杨旭在内的17名

球员，但其中不乏精兵强将。想拿下他们的中超队是时候

出手了。

上赛季初，恒大与天海的多人互换曾引起轰动，天海

得到了阿兰等多名强援，又从富力租借来雷鸟增加整体实

力。上赛季结束后天海还曾尽力留下他们，再加上郜林的

随队合练吊足了所有人胃口，可最后几乎一个也没留下。

毕竟俱乐部活下去都难也就顾不上转会了。

如此情况下，天海阵容不俗仍是公认的事实，他们当

中有些球员不敢说转会后打上主力，但起码留在中超不成

问题。锋线上现国脚杨旭足以让大部分中超队眼红，上赛

季，中超攻进 8 球。中后场方面可说的人更多。据报道，

此前孙可因伤前往德国治疗，从进度来看将在 6 月底回

国，孙可的实力大家都懂。另外还有宋博轩与王晓龙两位

边路好手，张源等U23球员以及张诚、糜昊伦等后场中坚

都是阵容补充的不错人选。外援方面，莱昂纳多与宋株熏

都是比较务实的选择；莱昂纳多数据不算亮眼，可前场冲

击力不能小觑；宋株熏在后防线的表现有目共睹，各个后

防体系都能胜任核心，更是一名带刀侍卫。

另外不得不提的就是张鹭，去年醉驾事件后，足协对

他处以禁赛一年的处罚，如今距离9月的解禁日期越来越

近，他的下一站同样值得关注。

深圳队有望替补进中超
目前，天海退出中超相关事宜将正式开始走程序，中

国足协会在5月13日~15日在上海召开新赛季联赛会议，

届时不出意外，天海退出和深圳递补，也将在会上正式向

中超和中甲各俱乐部代表进行通报。

冬窗期间，深圳先后签下了郜林、王永珀、郑达伦等多

名实力派球员，球队也被外界认为具备中超实力。当然因

为此前一直按照打中甲的节奏备战，深圳现在只有三名外

援，球队还急需在夏窗签下两名外援以补强实力。

天津天海宣布
曾豪言要买梅西，深圳队有望替补进中超

5月12日，天津天海俱乐部官方宣布球队解散，球队也

正式退出了中超联赛。

前天下午，天海已经致函中国足协，决定放弃中超资

格；傍晚，俱乐部教练组组长李玮锋发表长微博告别。

经历了万通收购风波后，天海依然未能获得准入，遗憾

告别了职业足坛。这支球队曾经创造过亚冠八强的优异成

绩，如今的结果令人唏嘘。 □ 星报综合消息
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